

Título del Sermon: "Practica lo que predicas"

Escritura: Mateo 23:1-12

RELEVO DE VESTIMENTAS:

Dele a cada equipo una bolsa de papel o una maleta pequeña con vestimentas (todas tienen que ser similares y tiene que haber el mismo número de piezas en cada bolsa). Cada miembro del equipo tiene que correr a la bolsa y ponerse la ropa y correr hacia otro miembro del equipo, quitarse la ropa y dársela a ese otro miembro del equipo que se vestirá con la ropada. Así vestido irá a la bolsa, se quitará la ropa y la pondrá dentro de la bolsa. Regresar a su equipo y otro miembro comenzará el juego otra vez. Asegúrese que todos tienen la oportunidad de ponerse la ropa (camisa, pantalón, sombrero, zapatos, corbata, etc.) Tome fotos para que los niños puedan verse más tarde.

FOTO DE JUGANDO A IGLESIA:

Tenga muchas piezas de utileras con corbatas, sombreros, zapatos de tacones altos, bufandas, etc. para que los niños se pongan sólo una de ellas y se saquen una foto. Cuéntenles la historia bíblica mientras los niños usan lo que escogieron.

TARJETA CON POEMA:

Dele a los niños una tarjetita para que la doblen y puedan ponerla paradita en la mesa frente a ellos. Pueden colorear la tarjeta y pegarle, con cinta adhesiva, una copia del poema de hoy como recuerdo de la lección de hoy.

IGLESIA DE FIELTRO:

Dele a los niños fieltros de diferentes colores y formas para que hagan, pegando varios pedazos del fieltro en un papel, una iglesia. Dégalas que le pongan como título: NO PRETENDAS JUGAR A SER IGLESIA. Deje que los niños compartan diversas maneras de pretender jugar a ser iglesia (como decir que vienen a adorar a Dios cuando lo que verdaderamente está en su mente es estar con sus amiguitos).

ARTE "VER A JESUS":

Proporcione a los niños papel, tijeras, pedazos de fieltro para crear cejas y pupilas, etc. al hacer dos ojos grandes, recortándolos y pegándolos a un papel de construcción. Cada parte hecha de fieltro y use marcadores para hacer el contorno de los ojos. Use varios marcadores de colores para escribir cada palabra en un color diferente al escribir DEJA QUE OTROS VEAN A JESUS EN MÍ .

CORAZONES DE HOJAS OTOÑALES:

Dele a los niños algunos recortes de hojas en colores otoñales (o compre hojitas en esos colores) para pegarlas haciendo un corazón grande (o grandísimo, si lo hace la clase completa). Dentro del corazón hecho con las hojas, los niños podrán escribir DILE A OTROS SOBRE EL AMOR QUE JESUS SIENTE POR ELLOS. En caso que no se pueda escribir, tenga a mano las letras para que las puedan pegar sobre las

hojas. Recorte la forma de corazón formada por las hojas y cuélguela en el salón con un pedazo de lana.

DIBUJO DE UNA IGLESIA:

Este puede ser un proyecto de toda la clase. Previo a la actividad deberán tener un dibujo del interior de la iglesia, si posible de la suya, en una cartulina en la pared. Discuta la manera en que jugamos a iglesia y desarrolle el tema de cómo compartir el amor de Dios y no jugar a iglesia. Luego deje que los niños, por turno, dibujen algo dentro de los salones de la iglesia. Deberán dibujar algo que demuestre el compartir el amor de Dios, no jugando a iglesia, según fuera discutido en la lección bíblica de hoy. Los niños pueden decorar su dibujo con hierbas, flores, árboles y añadirle hasta un campanario, si así lo desean.

MERIENDA:

Dele a los niños algunas galletitas en forma de lazo (pretzels), o de las gomitas que son larguitas y son flexibles y se doblan, para que hagan sobre un plato desechable una iglesia con las golosinas. Mientras repasan la historia pueden irse comiendo la iglesia que hicieron con las galletitas o gomitas.

Canción: "SER COMO CRISTO" - Tradicional

[Lírica y musica \(pdf\)](#)

[Acompañamiento \(MP3\)](#)

Ser como Cristo es de dominio público y puede ser copiado y reproducido para propósitos ministeriales.